

Après avoir mené sa vie comme il l'entendait, avec beaucoup de rigueur et de détermination, mais surtout ce côté épicurien que nous lui connaissons,

Francis Johnny NAY

s'est endormi paisiblement le 19 août 2024 et a retrouvé ceux qui nous manquent. Il laissera un grand vide à toutes les personnes qui l'ont connu.

La famille remercie les équipes des HUG du 8-AL et des soins palliatifs de Joli-Mont pour leur bienveillance et leur soutien.

Selon ses désirs, il n'y aura pas de cérémonie.

Cet avis tient lieu de faire-part.